

Los chicos de 3º de primaria nos explican la Misa

Publicado: Viernes, 26 Mayo 2017 01:05

Escrito por Agustín García Guerra

Alumnos argentinos de 3º de primaria (8/9 años) explican de manera sencilla, divertida y profunda a la vez cómo es la Santa Misa

[Agustín García Guerra](#), que el año pasado preparó con sus alumnos de 2º de primaria del [Colegio Los Molinos](#), de Munro (Buenos Aires, Argentina) un divertido [video acerca del sacramento de la Confesión](#), han repetido experiencia, con motivo de su primera Comunión.

“En esta ocasión -afirma Agustín- el mismo grupo de niños explica de manera sencilla, divertida y profunda a la vez cómo es la Santa Misa. Ha sido un trabajo que recopila lo que han aprendido estos meses de catequesis, a pocos días de realizar su primera Comunión, este mismo sábado 27 de mayo”.